

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El Consistorio se compromete a que Mozodiél esté canalizado este año

Las quejas de los vecinos incendian las redes sociales protestando por el abandono de la pedanía ■ Hace más de un año que se separaron de Castellanos de Villiquera

ENE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Villamayor se ha comprometido con los vecinos de Mozodiél a que la pedanía este canalizada a lo largo de este año y por fin pueda tener red de abastecimiento de agua y saneamiento.

Una mejora que los vecinos esperan desde hace décadas ya que es inconcebible que una localidad a tan solo ocho kilómetros de la capital no cuente con servicios básicos. Una situación que empujó a la entidad local menor hace más de un año a segregarse de Castellanos de Villiquera para unirse a Villamayor con quien ya compartían algunos servicios y tienen más cercanía geográfica.

Sin embargo, un año después de integrarse en Villamayor las quejas vecinales han inundado las redes sociales llegando hasta los medios de comunicación por la falta de inversiones en la localidad y el retraso en el inicio de este proyecto, vital para los vecinos.

Ante estas quejas, el alcalde de Villamayor de la Armuña, Manuel Gago, ha asegurado que el equipo de Gobierno no ha dejado a un lado a Mozodiél y ha estado trabajando esta legislatura para dotarlo de los servicios básicos.

De ahí que hay firmado la encomienda de gestión con la Diputación de Salamanca, que ya tiene una partida comprometida de 50.000 euros para iniciar el proyecto de canalización del saneamiento, y que el Ayuntamiento completará con una partida inicial de 25.000 euros.

Unas obras el primer edil confía en que puedan comenzar entre los meses de febrero o marzo.



Entrada de la localidad con la escultura símbolo del hermanamiento con Villamayor. | ENE

La Diputación tiene una partida de 50.000 euros y el Ayuntamiento de 25.000 para acometer la mejora

## ‘Cien años de desidia desde Castellanos de Villiquera’

El alcalde pedáneo, Miguel Ángel Ávila, ha asegurado que la situación actual de Mozodiél es “heredada por los cien años que la localidad perteneció a Castellanos de Villiquera y la desidia que manifestaron hacia nosotros”. En el año y medio que el municipio lleva integrado en Villamayor “no se pueden solucionar todos los problemas históricos. Ya nos hemos reunido con Diputación y Villamayor y tenemos en marcha soluciones próximas para el saneamiento y el suministro de agua potable”, recalzó Ávila. “Ahora tenemos presupuesto propio e independiente, y los recursos que generamos nos los quedamos para que reviertan en el municipio, algo que antes no ocurría. Diputación ha agarrado el toro por los cuernos y nos ha apoyado al 100% al igual que el Consistorio de Villamayor que está pendiente de los 34 vecinos que componen las 7 familias que viven aquí”, señaló el primer edil de Mozodiél.

## VILLAMAYOR

### La Fabulosa retahíla de Gabriel Calvo, en la biblioteca

El próximo miércoles a las 19:00 de la tarde llega a la biblioteca municipal de Villamayor el teatro familiar de la Fabulosa Retahíla con la representación de “El tamboril con botas”. Se trata de un concierto didáctico lleno de vida y tradición con una puesta en escena que es un auténtico museo etnográfico habrá campanas, afiladores, muñecos y animales totémicos. Un espectáculo lleno de vida y tradición al son de canciones. | ENE

## CASTELLANOS

### El pleno aprueba cambiar las bases de las ayudas del IBI

El pleno de Castellanos de Moriscos ha aprobado una moción presentada por el PSOE, Ciudadanos y el concejal independiente para realizar un cambio en las bases reguladoras de la ayuda para sufragar el gasto del IBI con el fin de simplificar los requisitos y así poder llegar al mayor número de familias posible. El cambio se centra en los requisitos que necesitan los solicitantes, así como en el tiempo previo de empadronamiento. | ENE

## SANTA MARTA

### Los alumnos del Hernández Vera decorarán el Área Joven

Los alumnos del Instituto Hernández Vera que participan en el ciclo formativo de Actividades Comerciales decorarán el patio y la sala de juegos del Área Joven. En concreto serán los alumnos del primer curso los encargados de este proyecto en colaboración con el Ayuntamiento de Santa Marta y que contará también con los jóvenes de la localidad que quieran colaborar en la iniciativa. La decoración de estos espacios se hará a lo largo de este trimestre. | ENE

# nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo